

La Saint-Valentin vécue autrement

Le mouvement «Vivre et aimer»

«Vivre et Aimer» est un mouvement dans l'Eglise catholique qui a pour but de proposer aux couples mariés ou non, et aux prêtres et aux consacrés de découvrir et approfondir la relation à l'autre, aux autres et à Dieu.

«Vivre et aimer» propose un outil original de dialogue axé sur nos qualités et nos sentiments. Lors d'un week-end, nous apprenons une nouvelle manière de communiquer avec son partenaire ou sa communauté. Chacun est accueilli dans le respect de son appartenance religieuse ou non.

Le prochain week-end «Amour et Engagement» aura lieu à Montana du 2 au 4 mai 2025. Ce week-end est ouvert aux couples projetant de se marier ou désireux de réfléchir à cet engagement et à la construction de leur vie à deux. Inscription par mail: couple.suisse@vivre-et-aimer.org. Vous trouverez plus d'informations sur ce mouvement sur le site internet www.vivre-et-aimer.org. Des informations peuvent également être au 079 429 56 77.

Pour la première fois à Estavayer, une vingtaine de couples ont fêté différemment la Saint-Valentin le samedi 15 février dernier.



Les couples ont reçu une bénédiction spéciale lors de la messe qui a précédé ce repas de la Saint-Valentin.

PAR BERNADETTE VON NIEDERHAÜSERN | PHOTOS: GEORGES LOSEY

La soirée a débuté par la messe paroissiale en fin d'après-midi à la collégiale. A la fin de la célébration, les couples furent invités à s'avancer pour la bénédiction. Ce fut un moment solennel très apprécié de tous. Une vingtaine de couples étaient présents. Ensuite les personnes inscrites ont été accueillies chaleureusement par le personnel du restaurant Le Centenaire. Ceux-ci se sont investis sans compter pour déplacer les tables et décorer leur restaurant

avec goûts. La cuisine a été excellente. Les couples animateurs de «Vivre et Aimer» nous ont fait partager quelques perles de leur relation. Cela a permis d'échanger en couple sur nos qualités, notre tendresse et nos mercis. Nous avons terminé par deux surprises: la confection d'un petit porte-clé avec des perles et une photo comme souvenirs de la soirée. Un grand merci à la pastorale des familles du canton qui a organisé cette soirée.



Durant le repas qui n'a pas été que gastronomique!

